

## 令和元年度 兵庫県県土整備部住宅建築局設備課との懇親座談会

令和元年8月23日(金)13時30分より私学会館において、毎年恒例になっている兵庫県県土整備部住宅建築局設備課と青年部会との懇親座談会を開催いたしました。

県設備課からは福澤課長、横山班長をはじめ計8名にお越しいただきました。また青年部会員23名の参加があり、あわせて総勢30名での開催となりました。

本年は建設業界でも問題になっている、SNSの取り扱いと情報漏洩をテーマとして、我々次世代の経営者候補がこれからの時代のトレンド・リスクを改めて学び直すことを主旨とし、『スマホやネットにひそむ危険から身を守る方法』と題し、NIT情報技術推進ネットワーク株式会社 代表取締役 篠原嘉一（しのはら かいち）様にご講演いただきました。

講演では、近年では身近且つ、手離せないツールとなったスマホの情報漏洩を防ぐための設定方法のレクチャーや、LINE・Facebookを始めとするSNSによる情報漏洩の事例紹介、またそれを防ぐための設定や取扱方を教えて頂きました。

情報漏洩の実際の事例紹介の中には、我々が従事する建設業で実際にあった情報漏洩の事例など、他人事と思えない事例が多々あり、非常に勉強になりました。

講演後の座談会においても、自社に持ち帰り社員にすぐ伝えなければならないといけないという意見や、今まで情報漏洩について認識や注意はしていたがそれ以上に警戒しないといけないことが良く分かったなどの意見も多々挙がり、非常に活況な会となりました。

最後に福澤課長の総評、小山青年部副会長の閉会の挨拶で会は無事終了となりました。午後の忙しい時間からの開始にも関わらず、設備課の皆様、青年部会の皆様には、沢山の方にお集まりいただき本当にありがとうございました。

今後も青年部会の恒例事業として、継続していくためにも年度を重ねる度に、良い事業となるように発展・継続していきたいと思っております。



座談会の様子



福澤設備課長挨拶